



Huelva, 30 de octubre de 2015

## **EL BOJA PUBLICA LA LICITACIÓN DEL PROYECTO DE OBRA PARA AMPLIAR EL COLEGIO LAS GAVIOTAS DE LEPE**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, publica hoy en BOJA la licitación del proyecto de obra para la ampliación del CEIP Las Gaviotas en La Antilla que duplicará su capacidad hasta 450 puestos escolares y permitirá retirar las aulas prefabricadas instaladas en el centro**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de la redacción del proyecto de ejecución de obras, coordinación de seguridad y salud, direcciones facultativas y estudio geotécnico para la ampliación y mejora del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Las Gaviotas de La Antilla en Lepe (Huelva). Los honorarios para el proyecto de ejecución contarán con un presupuesto de 94.337,69 euros y un plazo de ejecución estimado de 28 días para la redacción del proyecto básico y 56 días para la realización del proyecto de ejecución.

Las obras consistirán en la ampliación del colegio, actualmente de tipología C1, convirtiéndolo en un colegio de Infantil y Primaria de dos líneas, con dos unidades por cada nivel de educación infantil y primaria, y 450 puestos escolares. Para ello se construirá un nuevo edificio para educación Infantil que albergará seis aulas polivalentes con aseos integrados, sala de profesorado y un comedor escolar con cocina de oficio. Asimismo, se creará una zona de servicios comunes integrada un almacén general, los aseos para profesorado y alumnado, vestuarios del personal no docente y cuarto de instalaciones. En el exterior, se construirá un porche cubierto y las seis aulas exteriores adyacentes a las de Infantil. La ejecución de la obra, que permitirá retirar las aulas prefabricadas instaladas en el centro, tiene una inversión prevista de 975.000 euros.

Además, los espacios existentes que queden libres con la construcción del nuevo edificio serán reformados y redistribuidos para crear un nuevo aseo adaptado al alumnado con movilidad reducida, un aula de pequeño grupo y tres nuevas aulas polivalentes para educación primaria. El proyecto contempla también la adecuación de las condiciones acústicas de la sala de usos múltiples, la renovación de acabados del gimnasio, la mejora del sistema de recogida de aguas pluviales de las pistas deportivas y la apertura de una nueva puerta peatonal en el acceso principal al recinto educativo. En el curso escolar 2015/16 se encuentran matriculados 327 alumnos y alumnas en este colegio.

El proyecto de obra a licitación deberá dar respuesta a las Normas de Diseño y Constructivas en los Edificios de Uso Docente y el Real Decreto 132/2010, de 12 de febrero, por el que se establecen los requisitos mínimos de los centros que imparten las enseñanzas del segundo ciclo de la educación infantil, primaria y secundaria. También al cumplimiento del Código Técnico de la Edificación, atendiendo especialmente a lo establecido en materia de protección contra incendios, seguridad de utilización y eliminación de barreras arquitectónicas según lo establecido en el Decreto 293/2009 de 7 de julio, así como a la normativa de obligado cumplimiento en vigor (RITE-07, EHE-08, etc.).